



# UNILLANOS

en el pos-acuerdo y en la construcción de paz

Informativo

Dirección General de Proyección Social • No.21 • febrero 2019 • Universidad de los Llanos

Noticias y reseñas de las intervenciones institucionales en las que se conjugan la investigación, la docencia y la proyección social, así como otros asuntos externos que le aportan al *pos conflicto* y a la *construcción de paz* en los territorios de la Orinoquia.

## Estudiante unillanista diseñó Simulador de Desminado Humanitario



Dentro de los proyectos desarrollados desde la Corporación de Alta Tecnología –Codaltec- junto con la participación en modelo de pasantías con la Unillanos, se encuentra el *Diseño de un Simulador de Desminado Humanitario* a cargo del estudiante Andrés Leonardo Cadena Quiroga del programa de Ingeniería Electrónica.

Útil herramienta para los tiempos del posconflicto, pues protege la integridad física de las personas que viven en zonas rurales del país. En la carpa de la Unillanos en Expo Malocas 2019 nuestro estudiante Andrés L. Cadena Q. a los visitantes les presentó su proyecto. Ahora se alista para sustentarlo en la universidad y espera graduarse durante el primer semestre de este año.

## Diplomado en Posacuerdo, Reconciliación y Paz en la Orinoquia

Próximo está el inicio en la Universidad de los Llanos del diplomado virtual en *Construcción del Posacuerdo, la Reconciliación y la Paz*.

El plan de estudios con duración de 120 horas consta de los siguientes seis módulos:



DIPLOMADO EN  
CONSTRUCCIÓN DEL POSACUERDO, LA RECONCILIACIÓN Y LA PAZ  
**EN LA ORINOQUIA**

**1** Introducción, **2** El Proceso de Paz en Colombia, **3** Jurisdicción Especial para la Paz, **4** Participación Ciudadana, Construcción de Paz y Ética Humana, a la Luz del Posconflicto y el Seminario de Democracia y Paz de Unillanos, **5** Incidencia de los Procesos de Conflicto y Posconflicto en el Contexto Ambiental y sus Implicaciones en la Sostenibilidad del Territorio Colombiano, **6** Participación de las Universidades de la Orinoquia en el Posconflicto.

Estará alojado en la plataforma virtual de la Unillanos ([virtual2.unillanos.edu.co](http://virtual2.unillanos.edu.co))

**“Compromiso con la paz y el desarrollo regional”**



# UNILLANOS

en el pos-acuerdo y en la construcción de paz

Informativo

## Unillanos en el VI Foro de Tierras

Hacia la Construcción del Plan Nacional de Desarrollo: Reforma Rural Integral, fue el título de la sexta edición del foro sobre Tierras, organizado por el Centro de Estudios de la Orinoquia –CEO- de la Universidad de los Andes en alianza con la Mesa de Rectores de las Universidades del Meta –Merum-, de la cual hace parte la Unillanos.

En este certamen que versó sobre el cumplimiento del punto 1 de los Acuerdos de Paz de La Habana: **Desarrollo Rural Integrado**, nuestra universidad estuvo representada por los profesores Constanza Yunda R. y Gustavo Benavides L.



El panel *Conflictos del uso del suelo* fue moderado por la profesora Constanza, a su vez el profesor Benavides obró como panelista del tema *Tierra y Tributación*.

La agenda del certamen académico incluyó también el panel: *Economía Social y Pequeños Productores*.

El VI Foro de Tierras se desarrolló en el auditorio de la Universidad Santo Tomás de Aquino, el jueves 14 del segundo mes del corriente año.

## Diálogos Improbables en el Meta

De manera confidencial desde hace año y medio por iniciativa de la Plataforma Diálogos Improbables un grupo de ciudadanos metenses con experiencias diversas y opuestas, con distintas formas de pensar y múltiples intereses se ha reunido para evaluar la posibilidad de tender puentes y dialogar para llegar a acuerdos.

PLATAFORMA  
diálogos improbables  
META

Dialogar entre distintos no fue sencillo, pero los participantes han sido capaces de reconocer al otro, movidos por el futuro y la vida de cada persona que habita en el Meta. Para ello, se pusieron de acuerdo en proponerle a todos los ciudadanos del departamento 10 principios de convivencia que abordan diversas temáticas.

Lograrlo no es fácil porque muchas adversidades han fragmentado sus territorios, sin embargo, ya se ha iniciado el camino, y el grupo de Diálogos Improbables Meta está invitando a todos sus líderes y ciudadanos para que se sumen a esta iniciativa y poder sentar las bases y los acuerdos necesarios en pro de construir una mejor región.

Al final de febrero ante la opinión pública este colectivo pone a consideración de la sociedad metense el decálogo de los principios construidos.

**“Compromiso con la paz y el desarrollo regional”**